
Парламентарий -  молодежи
В МГУ имени А.А. Кулешова со
стоялась информационная вареча 
председателя Постоянной комиссии 
по здравоохранению, физической 
культуре, семейной и молодежной 
политике Палаты представителей 
Национального собрания Республи
ки Беларусь Валерия Малашко с 
профессорско-преподавательским 
составом и студентами.

В ходе мероприятия Валерий Анатолье
вич рассказал присутствующим о достиже
ниях Беларуси за последние 30 лет: как за 
это время развивалась страна, сохранялся 
в ней мир, на какие высокие показатели 
вышла экономика, каких успехов доби
лись известные предприятия, а также о 
том, что сделано в социальной сфере для 
комфортной жизни жителей Беларуси, о 
нашей качественной белорусской продук
ции и известных брендах, о программах 
социально-экономического развития и 
правильных ориентирах в развитии эко
номики.

Отметил парламентарий важность пе
дагогического труда и научной работы не 
только для сферы образования, но и для 
всего общества в целом. Затронул тему

важности принятия участия в выборах 
каждого гражданина и, конечно, молодых 
людей.

-  Представители органов государ
ственного управления, профессорско- 
преподавательский состав во многом 
переориентировали работу с молодежью 
в воспитательном плане в целом, в том 
числе в гражданско-патриотическом и по
литическом воспитании.

С молодежью мы работали всегда, и ви
дим, как все то, что сделано за последние 
годы в этом направлении -  политическом 
воспитании, -  дает свою отдачу. Наблюда
ется большая готовность молодых людей

к активному участию в жизни страны, их 
позитивное отношение к избирательной 
кампании, участию в ней: работе участко
вых комиссий, в качестве наблюдателей. 
Замечаем, что эта активность высока, а 
главное -  осознанна и исходит из вну
тренних убеждений молодого человека, 
выражая его неподдельный интерес к уча
стию в политических процессах страны, -  
подчеркнул Валерий Малашко и уточнил, 
что такая сопричастность отличает совре
менную молодежь в этой избирательной 
кампании.

-  Важно( что мы сохраняем свой суве
ренитет, мир на нашей земле, определя
ем свой путь развития таким, каким мы 
его видим, в наших лучших белорусских 
традициях, свойственных нашему наро
ду. Ведь у нас есть все, чтобы развивать
ся и жить в мирной и счастливой стране. 
И когда мы уже начинаем с сегодняш
него дня исполнять свой гражданский 
долг, не следует забывать о том, что все 
это нужно обязательно сохранить, -  от
метил парламентарий.

К словам Валерин Анатольевича при
соединились и студенты вуза. К при
меру, студент 3 курса факультета эконо
мики и права МГУ имени А.А. Кулешова

Дмитрий Лобарев рассказал, что по
добные мероприятия -  это отличная воз
можность для молодежи узнать мнения 
лиц, занимающих высокие должности, о 
том, как развивается и будет развиваться 
в будущем Беларусь. А участие моло
дежи в электоральной кампании, несо
мненно, важно:

-  Делая свой выбор, мы во многом 
определяем тот вектор развития, по 
которому будет двигаться наша страна 
в последующие годы. Ведь в Беларуси 
развивается множество направлений, 
связанных с активным участием моло
дежи в спортивной, культурной, образо
вательной деятельности. У нас делается 
все, чтобы мы жили счастливо и могли 
себя проявить.

Его од нокурсник Владислав  
Прохоренко отметил, что молодежь 
должна выбрать сильного лидера, который 
сохранит все, чего добилась страна ранее.

Присутствующие отметили, что такие 
встречи полезны. Они позволяют узнать 
интересные факты о развитии нашей 
страны и лучше ориентироваться в во
просах электоральной кампании.

Валентина ТАРАСЕНКО.
Фото Романа РУЦКОГО.


